

3 de agosto de 2010

## UNT con los transportistas españoles

Otra vez los transportistas españoles son acosados económicamente por el Gobierno de Zapatero.

El Ministerio de Fomento está estudiando la posibilidad de imponer una tasa a todos los transportistas que circulen por las carreteras españolas. Las cifras que se barajan están oscilando entre los 10 y los 12 céntimos por Kilómetro recorrido. Es decir, y por poner un ejemplo: un viaje que haga un transportista de Pamplona a Madrid, tendría que pagar entre 48 y 50 euros.

Las asociaciones de profesionales del transporte ven cada cierto tiempo que el sector lo van castigando con tasas e impuestos que hacen que el sector se esté tambaleando, incluso con el riesgo serio de que pueda desaparecer. Ausencia de un “Gasóleo profesional” en España, incremento de los carburantes, bajada de los precios por viaje realizado, subida del IVA, son entre otras, las causas de una posible huelga en el sector. La “tasa por kilómetro”, que estudia el Ministerio de Fomento es la gota que colma el vaso...

Y es que el Gobierno de Zapatero vuelve a incumplir su palabra. Ya en Junio de 2008, el Ministerio de Fomento se comprometió con los transportistas españoles a “no aprobar una tasa al transporte de mercancías por carretera”, documento que firmaron los representantes del transporte con Fomento para poner fin a la huelga que había en ese momento.

El Sindicato UNT apoyará al sector del transporte (como lo hizo en junio de 2008 junto a la “Plataforma Nacional del Transporte”) y se sumará a las posibles movilizaciones que haya si el Ministerio de Fomento no da marcha atrás, con esta política de represión económica hacia el ciudadano, en este caso ejercida hacia el transportista.